

MEDIO: TELEVISA-CANAL 2
NOTICIERO: DESPIERTA CON DANIELLE
FECHA: 16/JUNIO/2021

Standard and Poor's ratificó la calificación soberana de México

ENRIQUE CAMPOS: La agencia Standard and Poor's ratificó la calificación soberana de México en BBB en moneda extranjera y BBB+ en moneda local, ambas con perspectiva negativa.

La calificadora destacó las elecciones intermedias que mostraron un sólido apoyo al presidente López Obrador, quien dijo, deberá mantener una gestión macroeconómica cautelosa.

Y bueno, el secretario de Hacienda, Arturo Herrera, destacó que Standard and Poor's ratificó la calificación soberana de México y que así ha cerrado el ciclo de revisiones de las tres grandes calificadoras. Señaló que a pesar de la coyuntura, México demostró la solvencia de las finanzas públicas y la fortaleza macroeconómica.